

BOLETÍN No. 172 ->>

- Inicia auditoria externa en la UAA para refrendar y ampliar Sistema de Gestión de la Calidad.
- En Agosto UAA llegará al 100% de alcance en materia de calidad, con la inclusión del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, así como los dos centros que se encuentran en Campus Sur.

La evaluación externa forma parte intrínseca de la cultura de calidad que tiene la Universidad Autónoma de Aguascalientes, aseguró el rector Mario Andrade Cervantes al recibir a los auditores externos de European Quality Assurance (EQA), empresa encargada de la certificación de calidad ISO 9001- 2008, quienes se encuentran en la Máxima Casa de Estudios para llevar a cabo la evaluación anual de la Institución, además de ampliar el alcance del sistema al Centro de Ciencias Sociales y Humanidades.

En la reunión de inicio de la auditoria externa, Andrade Cervantes destacó que la calidad debe ser certificada, especialmente por organismos externos que puedan avalar los procesos tanto educativos como administrativos, demostrando que se han alcanzado las metas propuestas en beneficio de los estudiantes y la sociedad en general.

El rector de la UAA apuntó también que para el mes de agosto de 2013, la Institución aspira a lograr el 100% en el Sistema de Gestión de la Calidad, incluyendo los dos nuevos centros académicos establecidos en el Campus Sur de la Universidad, marcando la pauta en materia de certificación en materia de educación superior en el estado.

En el evento en que participó la Comisión Ejecutiva Universitaria en pleno, Mario Andrade Cervantes destacó que este proceso de evaluación constante es un reto permanente de la Institución por aplicar procesos de mejora continua, para lo cual se requiere el esfuerzo de todos los universitarios.

El equipo auditor externo en esta ocasión esta integrado por Luciano Gutiérrez Solís, auditor líder; así como por Alberto Vázquez Venegas, auditor adjunto y Juan Carlos Santander, auditor observador en este proceso de revisión que se llevará a cabo del 3 al 5 de abril, en las diferentes áreas de la UAA que están inmersas en el Sistema de Gestión de la Calidad y especialmente en el Centro de Ciencias Sociales y Humanidades que se suma a este proceso de evaluación constante.

Durante la reunión el auditor líder de EQA, Luciano Gutiérrez Solís destacó que la UAA es un ejemplo entre las Instituciones de Educación Superior en el país, pues de manera paulatina se evalúa para mantener actualizada su certificación de calidad bajo la norma ISO 9001- 2008, además de incorporar de manera sistemática nuevos procesos y sistemas de calidad que avalan sus operaciones.

En este sentido mencionó que se ha manifestado también el interés de la Institución de llevar sus procesos de calidad a un nuevo plano, para integrarse a la certificación ambiental, demostrando su compromiso con el cuidado medio ambiente.

